## Besuch im Stromhaus Burenwisen

Wir, die Giraffenklasse, haben das Stromhaus im April besucht und uns hat es gefallen. Wir sind mit dem Zug dorthin gefahren und hatten da schon viel Spass.







Im Stromhaus wurden wir in zwei Gruppen aufgeteilt. Die eine Gruppe hat experimentiert, die andere hat sich die Turbine, den Generator und weitere Sachen angeschaut, die genutzt wurden, um Strom herzustellen. Danach wurde gewechselt. Am Schluss gab es etwas feines zum Essen und zum Trinken.

Das hat uns besonders gefallen:



- die Experimente
- das Erklären
- Die Führungen
- Der nette Führer und die nette Führerin
- Das Essen am Schluss ©

Von Bilwaa Kakade und Joella Stanislas

